



„Da legst di nieda!“
[Transl.] That's no wonder at all!

Preisliste 2018 Price List 2018

01.01.2018 - 11.03.2018
12.11.2018 - 23.12.2018

12.03.2018 - 11.11.2018
24.12.2018 - 06.01.2019

EUR 18,50	Nächtigung im Mehrbettzimmer mit Stockbetten pro Person/Nacht inkl. Frühstücksbuffet und Bettwäsche	EUR 19,50
	Overnight rate in multi-bedded room with bunkbeds, per person/night incl. buffet-breakfast and sheets	
EUR 22,00	Nächtigung im Zweibettzimmer mit Stockbetten pro Person/Nacht inkl. Frühstücksbuffet und Bettwäsche	EUR 23,00
	Overnight rate in a twin bedded room with bunkbeds per person/night incl. buffet-breakfast and sheets	
EUR 17,50	Zusatzbett/Frühstück Extra bed/breakfast	EUR 18,50
EUR 7,50	Mittagessen, Abendessen (3-Gang Menü inkl. Salatbar, Wasser) in unserem Selbstbedienungsrestaurant je (nur Montag-Freitag)	EUR 7,50
	Lunch, Dinner (3-course menu incl. salad-bar, water) in our self-service restaurant each (only Monday-Friday)	



www.1070vienna.at

Für Gruppen ab einer Gruppengröße von mindestens 20 Personen erstellen wir Ihnen gerne ein individuelles Angebot.
Wir beherbergen nur Inhaber gültiger Jugendherbergsausweise. Für Einzelreisende beträgt die maximale Aufenthaltsdauer 6 Nächte.
Preise inklusive aller Steuern und Abgaben pro Person/Nacht.

For groups with a group size of min. 20 people, we offer special conditions. Please contact us for an individual offer.
We accommodate only owners of YH membership cards. Individual travellers may only stay for 6 nights.
Prices include all fees and taxes per Person/night.

1070

Vienna

www.1070vienna.at